

Ressort: Vermischtes

Mexiko: Explosion in Hochhaus durch Gas ausgelöst

Mexiko-Stadt, 05.02.2013, 08:41 Uhr

GDN - Die Explosion in einem Hochhaus des mexikanischen Ölkonzerns Pemex ist durch Gas ausgelöst worden. Das teilte Generalstaatsanwalt Jesús Murillo Karam am Montagabend (Ortszeit) in Mexiko-Stadt mit.

Das Gas sei bei Wartungsarbeiten im Keller des Hochhauses am vergangenen Donnerstag durch einen Funken entzündet worden. Hinweise auf einen Anschlag gebe es laut den Ermittlern nicht, die Leichen würden zudem die bei einer Gasexplosion üblichen Verbrennungswunden aufweisen. Woher das Gas kam, ist bislang noch unklar. Bei der Explosion kamen 37 Menschen ums Leben. Weitere 120 Personen wurden verletzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7118/mexiko-explosion-in-hochhaus-durch-gas-ausgeloest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com